



## **Brumaire AN 1**

Nos envoyés spéciaux en Grollardie nous communiquent les derniers résultats des recherches du C.N.R.S. sur la petite peuplade découverte récemment dans l'Est du bassin Lutécien :

Après un voyage d'étude d'un tout petit contingent de Grollards en Ventousie, nous avons assisté à un déplacement moins lointain, mais beaucoup plus important en nombre, d'un groupe de cette tribu en Bourgondie. A cette occasion nous avons pu assister à des comportements que nous ne soupçonnions pas chez des primates même évolués, comme cela semble être le cas.

Première surprise ces hominidés après avoir, comme à leur habitude effectué une quinzaine de kilomètre en boucle, se sont jetés dans une mare carrelée présente sur leur lieu de bivouac, semblant se délecter de ce bain improvisé; certains jouant même avec l'eau, contrairement à toutes les espèces étudiées précédemment qui ne concevaient ce liquide qu'en boisson.

Par contre au moment de s'hydrater le Grollard a tendance à préférer un breuvage à base de houblon ou de raisin dont il abuse avec parcimonie.

Deuxième surprise, cette troupe très bien organisée, se groupait par cases pour la nuit, en protégeant les jeunes femelles des vieux mâles aux appétits féroces, qui eux étaient regroupés dans un virilarium, sous la surveillance d'un couple expérimenté.

Depuis leur retour, tout semble paisible en Grollardie. Nous vous tiendrons bien sûr informés des nouvelles découvertes concernant cette peuplade.